


DE Montagehinweise


1. Öffnen Sie die Dachhaube.
2. Lösen Sie die vier Schrauben, mit denen die Teleskope der Aussteller am Rahmen befestigt sind. Verwenden Sie hierzu einen Handschraubendreher.
3. Entfernen Sie die alte Haube und setzen Sie die Ersatzhaube in den Rahmen ein.
4. Stecken Sie die Teleskope auf die Anschraubsockel des Rahmens und ziehen Sie die Schrauben sorgfältig an.

 Überdrehen Sie die Schrauben nicht im Kunststoff. Verwenden Sie ausschließlich Originalschrauben.

Pflegehinweise


Verwenden Sie zum Reinigen der Haube ausschließlich klares Wasser und einen weichen Schwamm.

 Scharfe Reinigungsmittel können den Kunststoff angreifen und brüchig machen.

 Lösen Sie keinesfalls Schrauben, die zur Befestigung der Griffe mit der Haube dienen.

EN Fitting instructions


1. Raise the dome.
2. Remove the four screws holding the telescopic arms to the frame by using a screwdriver.
3. Remove the dome by gently pulling the arms off the frame pin. Set in place the new dome.
4. Press the arms of the new dome onto the frame pins and tighten the screws carefully.

 Make sure that only original screws are used. Do not overtighten.

Care Instructions

The rooflight should only be washed by hand, using a sponge with plenty of clean water to avoid scratching.

 Causic detergents and solvents may attac the plastic and make it brittle or disintegrate.

 Never remove the screws holding the dome and the handles together. These are secured by a torque screwdriver and should only be handled by an approved dealer.

